

# Alista Sheinbaum iniciativa de Ley General de Transparencia

Claudia Sheinbaum alista una iniciativa de Ley General de Transparencia, cuyo objetivo es garantizar que la nueva Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno lleve a cabo las funciones del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) e iniciar una “nueva era de la transparencia proactiva”.

Raquel Buenrostro, quien encabeza la secretaría, indicó que la iniciativa mantiene que “los sujetos obligados deberán promover, respetar, proteger y garantizar los derechos de acceso a la información pública y a la protección de datos personales”. Dijo que en los primeros 100 días, la secretaría restructurará la administración pública.—Eduardo Ortega / PÁG. 45



**Secretaría Anticorrupción.** Asumirá el rol del Inai sin ser juez y parte.



# Buenrostro, a la secretaría que asumirá el rol del Inai

SE LLAMA ANTICORRUPCIÓN Y BUEN GOBIERNO

La presidenta Sheinbaum alista una reforma a la Ley de Transparencia

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

En sus primeros 100 días de gobierno, la presidenta Claudia Sheinbaum alista la presentación de una iniciativa de Ley General de Transparencia, la cual tiene como objetivo garantizar que la nueva Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno llevé a cabo las funciones del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) e iniciar así una “nueva era de la transparencia proactiva”.

La iniciativa que elabora el gobierno de Sheinbaum, quien ordenó cambiar de nombre a la Secretaría de la Función Pública a Anticorrupción y de Buen Gobierno, tiene como objetivo evitar que esta dependencia sea juez y parte, mediante la participación de tribunales administrativos.

Raquel Buenrostro, titular de esta secretaría, explicó que esta iniciativa mantiene que “los sujetos obligados deberán promover, respetar, proteger y garantizar los derechos de acceso a la información pública y a la protección de datos personales”.

Puntualizó que la Secretaría Anticorrupción reestructurará la administración pública: dará acompañamiento al Tren Maya, al sector salud y seguridad alimentaria, entre otros, para evitar corrupción; planteará reformas a la Ley de Adquisiciones y a la Ley de Obras; realizará la primera rueda de negocios entre compradores públicos, micro, pequeñas y medianas empresas y empresas sociales, y recuperará el histórico de Compranet.

Explicó que se busca “pasar de un enfoque correctivo a un enfoque

preventivo”, por lo que en “la nueva era de la transparencia proactiva” habrá “más rendición y menos gasto”; así como “cero lujos, menos burocracia y más eficiencia”.

Dijo que, junto con la Agencia de Transformación Digital, se realizará “la digitalización más grande de la historia” y llegará “una política de datos abiertos y de fácil acceso”.

“La transparencia proactiva significa mejor rendición de cuentas y más confianza de la sociedad en las instituciones”, aseguró Buenrostro.

El líder de Morena en la Cámara baja, Ricardo Monreal, afirmó en días pasados que la discusión de la desaparición de órganos autónomos se hará antes de diciembre.



**Conferencia.** Raquel Buenrostro, secretaria Anticorrupción, ayer.

